



El Director del
Instituto Nacional de Enseñanza Media
«Gabriel y Galán»

Sr.D. Jaime Vicens Vives
BARCELONA.

Plasencia, 14 octubre 1955.-

Mi querido amigo:

Contesto tu grata carta de 6 del actual, manifestándote que, en efecto, necesito cuanto antes tus textos para 4º curso; los de 3º llegaron ayer. Espero, pues, que para finales de mes los envíe TEIDE, ya que el tiempo pasa y este curso es fundamental, por tratarse de la reválida de Grado elemental.

Respecto a mi vida como Director de este Instituto, te diré algunas cosas que te alegrarán. Después de pasar un año en Mahón, -ciudad de la que guardo recuerdos gratísimos, así como de los compañeros con quienes compartí mis tareas-, solicité Plasencia con el fin exclusivo de permutar con la catedrático de Baeza; permuta que se deshizo a punto de hacerse, a pesar de convenirle esta población más a la chica en cuestión, por su proximidad a Madrid, en donde habita. ¡Psicología femenina!

Aquí me encontré un Centro casi deshecho, desprestigiado, sin arraigo alguno en la población y en trance de darle el cerrojazo. Llevo año y medio en la Dirección y ya ha duplicado el número de matrícula; de unos 600 que habría a mi llegada (incluidas todas las clases de enseñanza), cerramos en septiembre pasado con cerca de 1.300, y para el curso que acaba de comenzar no nos caben los alumnos en el Instituto y, actualmente, estoy haciendo gestiones para que nos hagan un nuevo edificio. Esto, como comprenderás, se ha

hecho a base de trabajar de verdad y ante el éxito que nuestros alumnos vienen obteniendo en las Reválidas y en el Preuniversitario ; en alguna de ellas los chicos de este Instituto aprobaron el 100 por 100.

En ~~cuanto~~ a mis relaciones con el Profesorado, ya me conoces de sobra: ayudo en todo, a quien lo necesita; en el trabajo, siempre voy a la cabeza y en cuanto a compañerismo, procuro ser el primer compañero. Estoy bastante satisfecho y el personal me distingue más de lo que merezco. A pesar de todo esto, si encontrase un buen Instituto de capital me iría contento, pues me gusta hacer cosas y trabajar.

He estado varias veces tentado de escribirte; en primer lugar, para saber de ti, y luego para que me informases acerca de la publicación de libros, pues tengo una Geografía de España, para 2^o curso, a punto de terminarse.

Tu, como de costumbre, no dejarás de hacer cosas. Ultimamente quiero recordar que publicaste algo de esquemas de Historia; si tienes algún ejemplar disponible, me agradaría tenerlo, como tantos otros, que me dedicaste en tiempos.

Ya ves si soy extenso, pues tampoco he olvidado la buena amistad que nos une.

Afectuosos saludos para tu esposa y para ti un fuerte abrazo de tu buen amigo,

Paco